

groupe majoritaire
**Agissons ensemble
pour Persan**

La Culture au cœur de nos préoccupations

Comme vous avez pu le constater, le Conservatoire a pu rouvrir ses portes à la rentrée grâce aux travaux réalisés par les services de la Ville. Malgré quelques stigmates, notre Conservatoire accueille de nouveau petits et grands pour le bonheur de tous. La secrétaire d'État, chargée de la Citoyenneté et de la Ville, Madame Sabrina Agresti-Roubache, est venue le 10 octobre dernier et a félicité les enfants et enseignants qui nous ont offert une magnifique prestation. Elle nous a confirmé le soutien de l'État pour la reconstruction, un soutien financier et un regard bienveillant sur l'ensemble des dossiers de subventions déposés.

Là où certains s'interrogent sur notre volonté politique et nos choix pour la culture, rassurez-vous : nous gardons notre cap. Nos objectifs : permettre l'accès à la Culture au plus grand nombre, la rendre accessible, et surtout continuer à la développer sous toutes ses formes. En effet, en ces temps troubles, la Culture doit s'ériger comme un rempart, elle doit permettre d'éveiller les esprits, lutter contre le fanatisme et les extrêmes qui n'ont qu'un souhait, la voir disparaître pour mieux manipuler les esprits désespérés et faibles.

Une partie de notre opposition politique se rapproche dangereusement de l'extrême droite, leur groupe initial s'est d'ailleurs scindé, ne supportant plus leurs nombreuses contradictions. Certains d'entre eux se dévoilent, d'autres se révèlent et vous parlent de problématiques internationales. Leurs armes : mobiliser la peur et l'intolérance, repoussant chaque jour les frontières du vivre ensemble.

Ne cédon pas cette tentation facile où l'esprit des lumières, l'esprit de la France n'a pas sa place. Nous sommes engagés pour l'avenir de nos enfants, afin de les voir grandir avec des têtes bien faites et leur donner toutes les chances de réussite, nous sommes engagés pour le vivre ensemble et la tolérance.

Nous sommes engagés pour défendre les valeurs de la République et contre les extrêmes, les Persanaises et Persanais ne céderont pas à vos sirènes maléfiques. L'Éducation et la Culture se dresseront à jamais devant vous.

Marie GALOPIN,
Adjointe au Maire
déléguée à la Culture

groupe minoritaire
Rassembler Persan

**Malgré nos sollicitations,
les élus du groupe
Rassembler Persan
n'ont pas transmis de tribune**

groupe minoritaire
Persan tous ensemble

Chers Persanaises, chers Persanais,

La première période scolaire vient de s'écouler et pourtant l'actualité nationale et internationale n'a jamais été aussi préoccupante. Nous avons naturellement une pensée émue pour toutes les victimes du terrorisme, et notamment Dominique Bernard, professeur de lettres sauvagement assassiné pour sa représentation de notre Ecole Publique. Nous n'oublions pas non plus toutes les victimes de guerre de ces conflits qui remettent en cause la paix mondiale et jusqu'à nos belles valeurs françaises.

Pour Persan, nous nous réjouissons de l'ouverture tant attendue du Parc de l'Esche. Ce projet, vous le savez, a été préparé depuis plusieurs années. Cet espace de verdure, deviendra, nous n'en doutons pas un véritable lieu de partage pour le bonheur des plus petits jusqu'aux plus grands et améliorera indéniablement le cadre de vie des résidents de cette entrée de ville.

Lors du dernier conseil municipal, nous a été présenté le nouveau Projet d'Aménagement et de Développement Durable en prévision de la prochaine modification du PLU. Un long travail de réflexion était mené depuis 2020, afin de limiter le nombre et la qualité des constructions, de préserver un maximum de zones végétalisées identifiées et d'harmoniser le déploiement des services et équipements publics sur l'ensemble de la ville afin de garantir la proximité de ces derniers. Nous resterons vigilants et défendrons la qualité de vie de chaque persanais dans son quartier.

Nous nous inquiétons également de la mise en vente du foncier municipal en centre-ville, alors même qu'il est indispensable de maintenir les services publics au cœur de Persan, et en particulier suite aux dégradations commises lors des émeutes.

Enfin, nous dénonçons à nouveau les décisions unilatérales de M. le Maire concernant l'augmentation de tarifs de certaines prestations destinées aux familles.

L'équipe Persan tous ensemble